
Câmara  lança  o  “Setembro
Amarelo”  e  mais  de  100
requerimentos foram aprovados
na sessão desta quarta-feira
O vereador Marinaldo Cardoso (Republicanos) presidiu a 79ª
Sessão Ordinária na manhã desta quarta-feira, 1º de setembro,
em  formato  híbrido,  com  a  presença  de  22  vereadores,  que
aprovaram por unanimidade 103 requerimentos. Após a leitura do
expediente pela secretária Valéria Aragão (PTB) e aprovação
das Atas, foi iniciado o pequeno expediente.

PEQUENO EXPEDIENTE

O vereador Waldeny Santana (DEM), falou sobre a Audiência
Pública já agendada para discutir a respeito do problema do
transporte público na cidade de Campina Grande, e informou que
hoje se reuniu com a Cooperativa de Transportes Alternativos e
ouviu  as  suas  reivindicações,  onde  uma  das  ponderações
apresentadas  foi  à  necessidade  da  ampliação  do  número  de
mototaxistas legalizados.

Ainda sobre o tema, registrou que as empresas de transportes
públicos alegam que o transporte público é algo deficitário na
cidade, sendo preciso se debruçar sobre esses números e sobre
esse debate. E por fim, também falou que existe um sistema de
transporte não formalizado que quer ser inserido nesse debate,
destacando a importância de serem inseridos, ‘’ uma vez que a
livre  concorrência  é  fundamental  para  o  consumidor’’  –
registrou.

O vereador Rostand PB (PP), fez uma crítica ao governador do
estado em relação às cestas básicas que estão sendo entregues
nas escolas estaduais, pois segundo populares, a quantidade
dos alimentos das cestas básicas não é o suficiente.
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Em relação à educação, também citou o retorno das escolas
municipais e estaduais, mas que na CASA ainda não chegou as
devidas informações, e ressaltou a importância do Programa
“Educa Mais Brasil’’ que tem permitido as crianças estudarem
nas escolas privadas.

Por último, informou que um cidadão de uma família do bairro
da Vila Cabral, teve sua cirurgia adiada, porque no Hospital
da FAP haverá uma greve dos médicos. Convidou os vereadores
para ir novamente ao local saber a respeito das motivações
dessa greve.

A vereadora Valéria Aragão (PDT), pontuou que o Governo do
Estado  tem  distribuído  as  cestas  básicas,  assim  como  o
programa ”Tá na mesa’’, o qual são distribuídas refeições para
socorrer a população afetada.

A  vereadora  Carol  Gomes  (PROS),  agradeceu  a  todos  que
participaram da Campanha “Potes de Amor’’, e informou que
amanhã estará em trâmite o Projeto de Lei “Potes de Amor’’,
para  que  Campina  Grande  tenha  pontos  estratégicos  de
arrecadação desses potes, de agosto a agosto. “A causa deve
ser defendida e valorizada durante todo o ano’’, destacou.

Também ressaltou que neste mês de setembro, inicia-se o mês
dedicado  ao  Setembro  Amarelo,  mês  de  conscientização  a
respeito do suicídio. Destacou sobre a valorização da vida, e
que  “todos  têm  o  papel  importante  de  conscientizar  a
importância  da  prevenção  ao  suicídio’’.

Acrescentou  ainda  que  algumas  pesquisas  apontam  que  a
prevenção evita na maioria das vezes um desfecho trágico,
devido ao acolhimento da situação. “Há um suicídio a cada 46
minutos do Brasil, quarta maior causa de morte em jovens de 15
a 29 anos, no qual no homem é a 3ª maior causa, e na mulher a
8ª  maior  causa.  São  12  mil  internações  por  intoxicação
intencional ao ano, custando aos cofres públicos três milhões
ao ano, o que equivale ao custeio de 8 CAPS ao ano’’, disse.



Por fim, reforçou que todos utilizem suas redes sociais para
conscientizar a população, pois todas as vidas importam.

A  vereadora  Fabiana  Gomes  (PSD)  –  Trouxe  informações  a
respeito da nova variante Delta (nova variação da covid-19), a
qual tem maior carga viral, maior transmissibilidade, porém
com uma baixa letalidade. Que os sintomas são: coriza, dor de
cabeça e leve arranhar na garganta e que por esse motivo se
espalha mais rápido, pois a população acha que é apenas um
resfriado,  não  se  protegendo  devidamente  e  aumentando  a
transmissibilidade do vírus.

Também reforçou a importância de conscientização a respeito do
“Setembro Amarelo’’ e parabenizou a saúde mental de Campina
Grande que lança a campanha valorizando a vida.

O  vereador  Rubens  Nascimento  (DEM),  trouxe  à  Tribuna  uma
demanda  recebida  de  populares,  a  respeito  do  uso  do
estacionamento na Feira Central, o qual o estacionamento de
carga e descarga, não está sendo utilizado com o cumprimento
do  tempo  devido.  Informou  que  sobre  essa  demanda,  fez  um
requerimento de nº 3390, mas que adiantará a demanda para o
superintendente Carlos Dunga a respeito dessa situação. Também
se  referiu  a  problemática  relacionada  aos  estacionamentos
rotativos.
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GRANDE EXPEDIENTE

O  vereador  Janduy  Ferreira  (PSD),  iniciou  a  sua  fala
parabenizando os Educadores Físicos, pela comemoração do seu
dia, neste 1º de setembro e registrando que eles proporcionam
uma maior qualidade de vida, sendo de extrema importância essa
profissão.

Também solicitou encarecidamente a Secretaria de Obras para
que as placas que denominam os nomes das ruas sejam colocadas
no local devido.

Agradeceu  ao  Prefeito  Bruno  Cunha  Lima  e  a  Secretaria
competente,  que  retomou  as  obras  de  calçamento  na  Rua
Florípedes  Coutinho,  onde  nos  bairros  da  Ramadinha,  de
Bodocongó e demais bairros no entorno já estão concluídas com
o calçamento, faltando a conclusão dessa localidade.

O vereador Olímpio Oliveira (PSL), parabenizou pelo Dia do
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profissional da Educação Física, o qual nos últimos tempos
conquistou uma importância muito grande dentro da sociedade,
sendo  também  um  profissional  da  saúde,  que  reúne  na  sua
profissão tantos outros talentos.

Homenageou  a  todos,  na  figura  de  duas  excelentes
profissionais,  as  professoras  Jaqueline  Muniz  –  personal
trainer  e  a  Luciana  Leal,  uma  “descobridora  de  talentos,
envolvida com a formação de atletas da natação, e dona de uma
escola que tem orgulho da sua filha fazer parte’’ – pontuou.

Também falou a respeito da Feira Central, em relação à Rua
Pedro Álvares Cabral, registrando que não só o estacionamento
é um problema, mas também o acesso à Feira Central.

Por  fim,  destacou  a  importância  das  falas  das  vereadoras
Fabiana Gomes e Carol Gomes, que trouxeram o tema “Setembro
Amarelo’’, mas, recordou que a CASA votou contra a emenda de
sua propositura que mantinha a subvenção no valor de apenas
1.000 reais para o “CVV’’ Centro de Valorização da Vida, grupo
voluntário que atua na prevenção do suicídio. “É importante
reverter  essa  situação,  será  melhor  do  que  qualquer
discurso’’,  registrou.

A vereadora Jô Oliveira – PcdoB, falou sobre o acompanhamento
sistemático a Ocupação “Luíz Gomes’’ e informou que na última
segunda-feira à tarde, foi realizada uma visita ao espaço, e
na ocasião o Procurador do Município Aécio Melo e o secretário
Executivo de Planejamento Túlio Duda e a Chefe de Gabinete da
SEMAS,  Ana  Beatriz  Agra,  também  estiveram  presentes  para
conhecer o que está sendo feito a partir de populares em um
terreno  público  que  estava  tomado  por  entulhos.  “Cabe  ao
legislativo esse processo de construção dialogada’’, destacou.

Foram discutidos os encaminhamentos a partir do que pode ser
feito por cada órgão em relação à localidade, aos moradores e
ao direito à moradia.

Também  informou  que  esteve  ontem  na  XIII  Conferência  de



Assistência  Social,  sendo  um  momento  importante  para
acompanhar o que estava sendo debatido em relação às políticas
de assistência social no município.  Por último, registrou sua
visita ao Parque Tecnológico de Campina Grande e que pode
conhecer a partir do diretor Nilton Silva, o que tem sido
feito no espaço, enquanto perspectiva de atender a população e
o empreendedorismo local.

O  vereador  Alexandre  Pereira  (PSD),  nesta  semana  de
comemorações  da  Independência  do  Brasil,  falou  sobre  a
exaltação  da  Independência  da  Pátria  e  de  comemorar  essa
semana com patriotismo. Registrou que o Brasil ainda é um país
livre,  que  ainda  se  pode  fazer  críticas  e  que  é  uma
democracia.  Além  disso,  pontuou  que  essa  nação  não  será
entregue a comunistas e àqueles que querem a destruição da fé
cristã. “Acima de tudo nós devemos dizer que um filho teu não
foge à luta’’, ressaltou.

O  vereador  Sargento  Neto  (PSD),  parabenizou  pelo  Dia  do
Profissional de Educação Física, o qual tem imensa admiração.
Informou também que irá participar das manifestações do 7 de
setembro, em comemoração à independência do país e em apoio ao
presidente  Jair  Bolsonaro.  Parabenizou  também  a  Polícia
Militar, onde alguns policiais hoje receberam homenagens com
Moção de Aplausos pelo ótimo desempenho e trabalho realizado.

REQUERIMENTOS EM DESTAQUES

A vereadora Fabiana Gomes (PSD) fez seu registro à Semana da
Pátria, ressaltando que “a cada dia se deve lutar por uma
pátria educativa, pelo bem da família, das crianças e de uma
sociedade mais justa, com menos preconceito’’. Além disso, fez
destaque ao voto de aplauso a Laveni, pela coragem de uma
mulher  em  inaugurar  uma  loja  de  moda  feminina  em  plena
pandemia, fortalecendo a economia e a geração de emprego e
renda.

O  vereador  Janduy  Ferreira  (PSD),  pediu  destaque  aos



Requerimentos de Luciano Breno, que propõem Sessão Especial em
comemoração  ao  Dia  do  Farmacêutico  e  Sessão  Especial  em
comemoração ao Dia do Médico Veterinário. Fez referência em
relação ao Dia do Médico Veterinário, considerando esse um
profissional que presta um serviço social de muita importância
no município, como, por exemplo, o Dr. Edroaldo, Dr. Barbosa,
a Dra. Alana Carlos e a Dra. Amanda.

O vereador Aldo Cabral (PSD), falou sobre a grande demanda da
população em relação aos carros do ‘fumacê’, por isso a grande
quantidade de requerimentos nesse sentido, uma vez que todos
os vereadores estão recebendo essa solicitação.

Em relação às suas proposituras, o vereador Olímpio Oliveira,
citou primeiramente a respeito das filas e aglomerações no
Restaurante  Popular  localizado  no  Floriano  Peixoto  para
receber  o  almoço,  podendo  descentralizar  para  as  cozinhas
populares  distribuídas  por  Campina  Grande.  Citou  o  papel
importante, que tem sido realizado com a criação do programa
“Prato  Cheio’’  e  parabenizou  o  Governo  do  Estado  pela
iniciativa, mas que é preciso a descentralização das entregas
dos alimentos.

Também destacou a respeito da Audiência Pública para tratar
das crianças vítimas da microcefalia, pontuando que já se
passaram cinco anos que a Dra. Adriana Melo descobriu a partir
de Campina Grande, a relação da zika com a microcefalia, e
questionou “como estão essas crianças hoje? ’’. Por último,
também citou a distribuição das cestas básicas por iniciativa
do governo municipal, destinadas aos taxistas e mototaxistas,
registrando que as entregas não podem ser pontuais, devem ser
perenes.

O  presidente  Marinaldo  Cardoso  (Republicanos)  encerrou  a
sessão convidando os vereadores para a sessão da quinta-feira
(2), em formato híbrido, a partir das 9h30.

Acompanhe  tudo  que  acontece  no  poder  legislativo  através



do www.camaracg.pb.gov.br ou pelos novos canais no youtube e
facebook (camaracg oficial).
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